La UNMDP despide a un Maestro

Maestro, docente, investigador, médico, el Dr. Justo Zanier recientemente fallecido, desempeño sus funciones con los principios que sustentaron su compromiso social, ética profesional y el amor y pasión por la docencia y la educación a lo largo de su vida.

La Universidad Nacional de Mar del Plata despide al amigo, al maestro, al médico, al investigador, al ser humano comprometido con los principios de la bioética.

Sencillamente despedimos a Justo Zanier.

Son muchos los logros académicos que se pueden realzar y destacar, además de sus estudios especializados en medicina y en genética, como el haber sido especialista en Bioética, Presidente y fundador de la Asociación de Genética Humana de la Ciudad de Mar del Plata, y Director Fundador del Instituto de Genética de la misma entidad desde 1980.

El Dr. Zanier fue profesor regular exclusivo de Genética Humana en la Facultad de Psicología de la UNMdP y Profesor Titular Extraordinario en la categoría de Profesor Emérito de la Universidad Nacional de Mar del Plata.

Declarado Ciudadano Ilustre de la Ciudad de Mar del Plata por el Concejo Deliberante de la Municipalidad de General Pueyrredón, Fundador y Ex Coordinador del Programa Temático Interdisciplinario de Bioética de la UNMdP dependiente del Rectorado de la citada casa de estudios desde donde se organizó la Especialización en Bioética, que formó a muchos profesionales marplatenses y de otras regiones de Argentina. Investigador Categorizado en la Universidad Nacional de Mar del Plata y Evaluador Externo de la Facultad de Psicología de la UBA. Autor de muchísimos trabajos y libros sobre temas de Bioética y Genética Médica.

Todo lo citado corresponde al hombre público y académico, pero nosotros, los actuales miembros del Programa temático Interdisciplinario en Bioética (PTIB), que él fundó y coordinó durante 19 años queremos despedir al excelente ser humano que conocimos y admiramos.

Justo era un hombre de pocas palabras, de gesto austero, formado sólidamente en su compromiso con los derechos humanos y con los principios bioéticos. Generoso y democrático en la transmisión del conocimiento que había adquirido y que compartía con todos nosotros.

Contribuyó como nadie a la consolidación del PTIB y luego de su alejamiento participó, dándole prestigio y solidez, a todas las actividades realizadas.

Justo Zanier siempre estaba, en las charlas, las conferencias, los cursos y por eso sentimos y sabemos que siempre estará.

Creíamos que nunca iba a irse y no nos equivocábamos. Se fue sólo de la manera en que la muerte física puede materializarse.

Seguirá acompañándonos en las batallas pendientes desde su compromiso, sus ideas, y la constante referencia a su trayectoria.

Lo que fue, seguirá siendo. La muerte no es tan poderosa. Gracias Justo.

Programa temático Interdisciplinario en Bioética

Rectorado Universidad Nacional de Mar del Plata